

Exigen libertad de Lula manifestantes en Canadá



Ottawa, 23 abr (RHC) Un grupo de manifestantes exigió, en la ciudad canadiense de Montreal, la libertad del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, preso político en una cárcel de Curitiba, capital del estado de Paraná.

La detención de Lula significa la continuidad del golpe de Estado, propiciado por sectores de la derecha neoliberal brasileña que derrocó a la presidenta Dilma Rousseff, opinaron algunos de los asistentes al insistir que se trata de una injusticia, no hay pruebas.

El aparato judicial se ha transformado y se acomoda según las exigencias de las elites brasileñas, buscando cerrarle a Lula el camino a la presidencia del país, coincidieron otros.

La concentración se suma al respaldo mundial que ha despertado la causa del fundador del Partido de los Trabajadores de Brasil.

En su primer mensaje a los integrantes del Campamento Lula Libre, el expresidente agradeció la resistencia y confesó que continúa creyendo en la justicia, aun cuando está indignado por lo sucedido, recordó Radio Canadá Internacional.

'Ustedes son mi grito de libertad cada día. (...) Por ustedes valió la pena nacer y por ustedes valdrá la pena morir', aseguró en otra de sus misivas.

Pese a la arbitrariedad de su arresto, Lula continúa siendo el candidato con mayor apoyo rumbo a las elecciones de octubre en Brasil, según un sondeo de opinión de la empresa Datafolha divulgado la semana pasada por los principales medios.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160602-exigen-libertad-de-lula-manifestantes-en-canada>



Radio Habana Cuba